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Herrn Präsidenten 
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Rudolf PÖDER 

Parlament 
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Die schriftl. parI. Anfrage Nr. 4524/J-NR/89, betreffend Studien

zweig Ökologie an der Universität Wien, die die Abgo Diplo=Vw. 

Dr. Stix und Genossen am 10. November 1989 an mich richteten, 
beehre ich mich wie folgt zu beantworten: 

ad 1) 

Es ist richtig, daß an der Universität Wien der Studienzweig 
Ökologie eingerichtet werden soll. Hiefür ist jedoch nach der 
gesetzlichen Verankerung dieses Studienzweiges eine Änderung der 
Studienordnung Biologie erforderlich. 

ad 2) bis 4) 
Auf Grund eines Vorschlages von Fachvertretern der Universität 
Wien wurde der unbedingt notwendige Sachaufwand jährlich mit 

S 400.000,- veranschlagt. Weiters ist geplant, eine zusätzliche 
Assistentenplanstelle zur Verfügung zu stellen. 

Der Bundesminister: 
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